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// Saint Laurent du Var // Appartement neuf en dernier étage au coeur
de la Baie des Anges, cette nouvelle adresse a Saint-Laurent-du-Var
est idéale pour enrichir votre offre locative comme pour réaliser un
placement patrimonial d'exception. A 10 min & pied de la plage, du port
de plaisance, des restaurants du front de mer et des boutiques de Cap
3000, vous avez I'assurance d'opter pour le meilleur choix. La proximité
de la gare, du futur tramway et de I'A8 offrent une connexion parfaite
vers les grands bassins d'emploi qui font le rayonnement de Nice

Métropole. Le centre d'affaires Arénas et ...

// Saint Laurent du Var // New top-floor apartment in the heart of the Baie des
Anges, this new address in Saint-Laurent-du-Var is ideal for enriching your rental
offer as well as for making an exceptional investment in your assets. A 10-minute
walk from the beach, the marina, the seafront restaurants and the shops of Cap
3000, you are sure to make the best choice. The proximity of the train station, the
future framway and the A8 offer a perfect connection to the major employment
areas that make Nice Métropole famous. The Arénas business center and Nice

airport are just 2 minutes away, and ...

MAISON CINO REAL ESTATE
4 bis Quai Papacino - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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